
2018年9月8日 彦根ＪＣ月報 No.６５７

彦根ＪＣ月報９月号
編集・印刷・発行

（公社）彦根青年会議所
総務広報委員会

Page 1/4

とよさと快蔵プロジェクトの皆さん

☆第５６回彦根ばやし総おどり大会☆
毎年恒例！！彦根観光協会主催の彦根ばやし総おどり大会に今年も彦根青年会
議所として参加しました。昨年同様に８月１０日に開催され、２７団体もの学生や企
業の方たちが参加されました。彦根青年会議所メンバーもこの日に向け、新入会会
員と卒業会員を中心に山車の製作に励みました。新入会会員としては、製作を機
会に卒業会員との交流を持つことができ、卒業生は、新入会会員の頃を思い出し
ながらも卒業への思いをぶつけることができたのではないでしょうか。始めは消極
的だったメンバーも回を重ねる度に自然と積極的になり、いつしか今まで以上に友
情が深くなることが嬉しく思いました。そして、完成したときの喜びは何倍にも膨れ
上がります。 私は、彦根ばやし総おどり大会に参加するのが初めてだったのですが、当日の参加

者と観客で賑わう彦根商店街に驚きました！参加者はお揃いの浴衣や法被に身を
包みそれぞれの掛け声を発しながら踊り、観客はそれを楽しく囃し立てる。こんなに
も熱気に包まれた彦根商店街はみたことがありません。我々、彦根青年会議所メン
バーも共鳴するかのように声を張り上げ、彦根ばやしを踊り歩きました。目指すとこ
ろはグランプリでしたが、グランプリは近江鉄道グループ様。準グランプリは彦根商
工会議所女性会様でした。それでも、彦根青年会議所はチームワーク賞をいただく
ことができ、彦根青年会議所の団結力を見せることができたと思います。最後に、こ
んなにも素敵な彦根商店街がもっともっと盛り上がるには彦根青年会議所メンバー
として何ができるのだろうと考えていかなければならないと思いました。（青木）

☆８月度例会～輝かしい未来のひこねを想う～☆
８月６日文教スタヂオにて、８月度例会～
輝く未来のひこねを想う～が開催されまし
た。Ｒｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会にて開催されま
した本例会は、彦根青年会議所が今後５
年間行う運動の方向性を発表する、大変
重要な例会でありました。川口特別委員
長をはじめとします、委員会メンバーの

皆さんで苦労され設営された例会は内容が内容だけに、理解頂けるようにわかりやすく、また楽しく進行されてお
られました。ややうけやなっｗ！ってところはありましたが、歴の浅いメンバーに対しても退屈のないように工夫され
ているのが伝わってきましたよ（＾＾♪ここで川口特別委員長よりコメントを頂いてます。（北村忠）

本例会では、私たちがこのまちの将来の構想や展望を明確にした目指すべ
き運動の方向性をメンバーに提案し共有を図り、このまちの未来が活氣に
満ち溢れ更なる発展に繋がる運動が行える一助になることを目的とし、開催
させていただきました。アンケート結果には、大半のメンバーが「理解でき
た」「分かりやすかった」という回答をいただきました。しかしながら、「言葉が
難しい」や「文言の定義が分かりにくい」という意見も頂戴しました。今後、
様々な意見を参考に委員会メンバーにて繰り返し精査し、私たちが本当に
目指すべき道標となる運動指針を策定し、メンバーは勿論このまちに関わる
全ての人たちに分かりやすく伝えていく所存です。（川口特別委員長）
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☆２０１８年度滋賀ブロック協議会
褒賞公開審査会☆

☆湖国ブランド発信事業～彩食健美 健やかなまち滋賀～☆

７月３０日長浜市民交流センターふれあいホールにて、滋賀ブロック協議会
褒賞公開審査会が開催されました。県内１１ＬＯＭで昨年開催されました事業
を申請し、プレゼンテーションを行い行政やまちづくり団体、学生団体の方々
に審査頂きました。申請された事業はどれもＬＯＭの想いがこもった素晴らし
いものでありました。また他ＬＯＭがどの様な想いを持って事業をされておら
れるのか、知る場でもあり参加されたメンバーは真剣な面持ちで発表を視聴
されておられました。今回の公開審査会に参加し他ＬＯＭの事業を知ることで、

今後所属するＬＯＭで活かしていけると思います。今回の公開審査会で私は
発表者として参加させて頂きました。プレゼンテーション時間もしっかり決め
られ時間内にご理解頂けるよう伝えるのが非常に苦労したところであります
（＞＿＜）また会場にかなり緊張感があり貴重な経験ができました。が、一番
緊張していたのはぼくでしょう！！滋賀ブロック協議会褒賞は表彰式がござ
いますが、是非ともグランプリ頂きたいですね～＼（＾ｏ＾）／（北村忠征）

２０１８年度滋賀ブロック協議会湖国ブランド創造委員会が担当
されます、「湖国ブランド発信事業～彩食健美 健やかなまち滋
賀」が８月１９日（日）近江八幡文化会館にて主催されました。

湖国ブランド創造委員会主導のもと、滋賀県の潜在資源の活
性化に向けて取り組み、湖国のイメージを『健やか』であると定
め、長寿をつくる健やかなまち滋賀の魅力を発信されました。
地域の特産品を使った飲食ブース、滋賀の伝統文化や工芸品

等の美術展示を用いたリアル謎解きイベントそして、滋賀県出
身のひょっこりはんと、ファミリーレストランのお２人をお迎えして

のステージショーや滋賀の魅力を発信するトークショーがおこなわれ、終日大
賑わいで、多くの方に滋賀の魅力を感じていただく１日であったと思います！！
事業に参加させていただき、地域の特産品を使った飲食ブース滋賀の伝統文
化や工芸品等の美術展示を用いたリアル謎解きイベント、トークショーどれを
とっても、さすが滋賀ブロック協議会が主催する事業だと感じました。また参加
させていたお客さんは皆さん笑顔が溢れており、我々彦根青年会議所も見習う
べきところで大変実りある貴重な経験ができました。今回の貴重な経験を糧に
彦根青年会議所での事業に活かしたいですね＼（＾ｏ＾）／（北村忠征）

今月の突撃隣りのＬＯＭ何してる？！は公益社団法人草津青年会議所の地域創造委員会による、ＳＯーＡＩプロジェクト２
０１８～夏だ！草津に飛び出せ！を突撃取材をさせて頂きました（＾＾）／小林直樹委員長をはじめとされます、草津ＪＣなら
ではの情報をお届けします！！

☆突撃隣りのＬＯＭ何してる？！☆

ＳＯーＡＩプロジェクト2018〜夏だ！草津に飛び出せ！
８月１１、１２日に草津市ｄe愛のひろば隣接特設会場にて開催されました。この事業では、まず

草津のへの想いと知識を知っていただこうと、参加者の方へクロスワード形式による草津ＳＯー
ＡＩ謎解きクイズラリーを準備され、正解者には「草津ＳＯーＡＩ謎解きマスター認定証」を獲得する
事ができました。会場では、小さな子供から高齢者の方とのふれあいを大切に草津の魅力を
知っていただこうと、光泉高校ボランティア同好会の皆様や各団体の方にご協力いただき、竹を
使った水鉄砲の製作や、浮世絵版画体験、絵の笠づくり体験などや、サッカーチームを応援す
るために、ミサンガ作りなどを行われ、参加者に様々な体験を学べる事業をされました。その隣
では、イナズマロックフェス２０１８への出店を賭けた、イナズマフードＧＰが開催されており、大盛
況でした。（福澤）



名前 楢原 大輝（ならはら だいき）
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☆新入会会員紹介しちゃいます☆

☆会員拡大状況～未来の同志～☆

☆メンバー情報コーナー☆

お誕生日 Ｓ６１．８．１２ 木村 佳史君

⦿業務内容⦿
読売新聞の販売店を経営しています。配達、集金、営業と皆様の生活に
近い仕事をさせて頂いています。皆様の持たれる新聞業界へのイメージを
良い方向へ変えていく事を目標に、よりお客様と親密な関係を築くべく社
員の教育をしています。ＪＣでは普段関わらない業種の方と交流を持ち、
自身の見解を広めていきたいと思います。自分の出来る限りの事を精一
杯活動していきまのでご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

☆２０１８年度８月臨時総会☆

皆さんこんにちは！
今年度の拡大については終了しましたが、
来期に向けての拡大活動は怠りません。
ご協力いただきましたメンバー、ＯＢの皆
様ありがとうございました‼
引き続きOBの皆さんも含めて皆様のご
協力が必要不可欠です。拡大情報がご
ざいましたら橋本までご連絡をよろしくお
願い致します（＾Ｏ＾）

８月６日（月）事務局設営のもと２０１８年度８月臨時総会が開催されました。
８月臨時総会では９議案が審議されました。その中でも２０１９年度副理事
長・専務理事・室長・委員長・会計・事務局長候補者の承認の審議があり、
各役職のメンバーが発表されました。副理事長候補者には北村忠征君・宮
川佳典君、専務理事候補者には森公亮君、組織のチカラ向上室長候補者
には福澤俊治君、ひこねのチカラ活性室長候補者に園一生君、総務広報委
員長候補者に私、飛松龍、誇りある人財育成委員長候補者に西川隼世君、
ひこねスピリット確立委員長候補者に大澤陸矢君、ひこねブランド向上委員
長候補者に中西雄也君、会計候補者に土田浩史君、事務局長候補者に

木田乃輔君がそれぞれ承認されました。自分自身も入
会２年目での総務広報委員長として気持ちを新たに取り
組んでいきます‼そして２０１９年度公選理事選出もおこな
われ、木田乃輔君、熊谷茂政君、塚越秀治君、福沢和喜
君、福原悠平君、横津優騎君、中島正善君、橋本一幾君、
松尾直樹君の９名が２０１９年度公選理事に選出されま
した。２０１９年度に向けても動き出してます‼（飛松）

Ｓ５９．８．７ 澤井 雄一君

H１．８．６ 土田 浩史君

Ｓ５４．８．１７ 松尾 直樹君

Ｓ５９．８．３０ 中西 雄也君

⦿勤 め 先⦿ 読売センター彦根東・彦根中央

⦿生年月日⦿ 昭和６２年 １０月 ２４日

⦿総務広報委員会からご紹介⦿
今月号は、飛松が紹介させていただきます。８月からまた新たなメンバーが
加わりました！！楢原大輝君、まだ３０歳と若いメンバーが仲間になりまし
た。これで同期入会のメンバーが１１人となり、多くの同期メンバーでＪＣ活
動ができることをうれしく感じます。楢原君は、塚越委員長の紹介で橋本委
員長の拡大活動もあり入会されました。塚越委員長と同じ新聞の販売業を
されてます。若くして会社の代表を務められている責任感と仕事での広報
活動を是非ＪＣ活動に活かしていただきたいです！！



今回の出向者情報はブロック大会運営委員会に出向しておられます川口副理事長でございます。９
月８日（土）に滋賀ブロック大会近江八幡大会がございます。出向されておられます川口副理事長
にお言葉をいただきました。

ブロック大会運営委員会に出向させていただいております川口です。本日、第４８回滋賀ブロック大
会近江八幡大会は『利他の心が生みだす「つながり」を未来へのチカラに！』のもと開催させていた
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本年度の活動も残すところあとわずかとなりました。本年度月報もあとわずかです（＞＿＜）寂しいような…何と
いうか…(笑)ではありますが全国大会など大きな事業はまだあります！しっかり情報を発信できるよう取材し皆
様にお届けしていきたいと思います。本年度最後までお付き合いの程何卒宜しくお願い致します＼（＾ｏ＾）／

（北村忠）

☆理事会通信☆ 第１０回理事会 ２０１８年 ８月２７日（月）
１９：０３ ～ ２０：１２

財政規則特別委員会

総務広報委員会

９月８日近江八幡文化会館にて第４８回ブロック大会が
開催されます。と同時に９月度移動例会を開催させて頂
きます。

組織活性委員会

笑顔溢れるひこね創造委員会魅力あるひこね創出委員会

当委員会一年の締めくくりである１１月度例会まで２ヶ月を
切りました。今月の理事会に審議上程し承認された際には、
ひこねに笑顔が溢れること間違いなし！！

☆委員会ゲキアツ情報☆

☆出向者情報☆

審議事項

１号議案 事業報告書 ６月臨時総会開催の件 全会一致

２号議案 事業報告書 ６月度例会～アゲアゲＥｎｇａｇｅｍｅｎｔ 彦根ＪＣとしての誇りを胸に～開催の件 全会一致

３号議案 事業計画書 １０月度例会〜ＦＩＥＬＤ ＯＦ ＶＩＥＷ〜開催の件 取り下げ

ブロック大会に向けての委員会、リハーサル、準備等など
入念にされておられます。我々もそれに応えるべく全力で
ブロック大会を楽しみましょう( ´ ▽ ` )
そして！！！総務広報委員会が９月度例会を担当させても
らいますのでそちらと合わせてご参加よろしくお願い致しま
す。（大澤）

想いを紡ぐＲｅｖｉｓｉｏｎ特別委員会

先日の理事会で取り下げとなりました１０月度例会を
今一度、精査しこのまちの地域資源に新たな価値を創
出し市民が自発的に行動出来る契機となる例会とさせ
て頂きます！！

８月度例会にて、皆様からいただきました意見と理事長鼎談をも
とに現在、委員会メンバーにて運動指針を進化させております。
１２月総会にてメンバー全員の承認を得られるように委員会メン
バー一同、揺るぎない覚悟を持って取り組んでいます！！

８月１０日彦根ばやし総おどり大会にメンバーの団結力を持って、
で彦根ＪＣにふさわしい、チームワーク賞を頂くことが出来ました。
１０月には全国大会がありますので多くのメンバーで参加して卒
業生をお祝いしましょうね～！！

次年度予定者が決まり、浮足立つ頃です。

最後までしっかりとチェックさせていただきますので、気
を緩めず、本年度をやり抜きます！！

だきます。本年度も県内各１１ＬＯＭへブロック役員・運営委
員会そして近江八幡青年会議所の実行委員会のメンバー
で清水運営委員長・谷口実行委員長の熱い想いをＰＲさせ
ていただき、ブロック大会近江八幡大会に向けて参加意識
の向上に繋がったというふうに考えます。本日まで委員会
ではブロック大会を成功させるため万全の準備と入念なリ
ハーサルを行ってきました。皆様とお会いできることを楽し
みにしております。
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